

REBASAR EXPECTATIVAS SON 7 AÑOS DE GARANTÍA Y SEGURO GRATIS. COMPRE HOY Y EMPIEZA A PAGAR EN 2019.

Kia.com

BUEN FIN

KIA SOUL

KIA RIO

Premier

KIA Country

Por el corredor automotriz, frente al Country Club

Tel. 758-65-65 (667) 1 01 88 46

\$15 PESOS

NOROESTE 45

ANIVERSARIO

MIÉRCOLES 7 DE NOVIEMBRE DE 2018 CULIACÁN, SINALOA AÑO XLVI NO. 16741 \$15.00 NOROESTE.COM



Pedro Kumamoto Aguilar y Tatiana Clouthier Carrillo dialogan con los jóvenes universitarios.

“...Es algo que he aprendido a lo largo de mi vida, que a veces se necesita aprender a perder, para aprender a ganar”.

Pedro Kumamoto Aguilar
Ex diputado independiente

“El no tomarme nada personal me ayudó enormemente en los debates, en las mesas en las que debatí, con Nuño, Damián, Jorge Castañeda...”.

Tatiana Clouthier Carrillo
Diputada federal

Congreso Nacional por la Paz

Se acercan Kumamoto y Tatiana a universitarios

CLAUDIA BELTRÁN

Pedro Kumamoto Aguilar y Tatiana Clouthier Carrillo participaron en Culiacán en la edición II del Congreso Nacional Universitario de Debate por una Cultura de Paz, organizado por Mar Adentro México y la Casa del Maquío.

Este Congreso reúne a estudiantes de diferentes universidades de la República Mexicana con el objetivo de fomentar la conciencia y análisis del acontecer social, cultural y político actual.

Kumamoto Aguilar, primer Diputado independiente en el Congreso de Jalisco, y Clouthier Carrillo, ex coordinadora de la campaña presidencial de Andrés Manuel López Obrador, participaron en un formato de conversatorio.

Kumamoto mencionó que su abuela es una de las personas más importantes que han marcado su vida, mujer que a partir de los 14 años empezó a trabajar y se volvió el sostén de su casa, ya que perdió a su padre cuando tenía entre 11 y 12 años.

La casa de su abuela se volvió un hogar de trabajo y de mucho amor. Ella trabajaba de lunes a viernes, y los sábados lavaba ajeno y los domingos, vendía tamales, y se divertía, narró el jalisciense.

“Es una mujer que creció a partir de la chamba y creo que eso ayudó mucho a construir condiciones en donde la familia, mi familia, es una familia donde no se tolera la misoginia, ni el machismo, una familia donde cualquier persona puede trabajar en lo que quiera, porque al final de cuenta es su vocación de vida”, dijo Kumamoto.

A los jóvenes expuso que a veces se gana perdiendo y se pierde ganando.

“Pero también es cierto, y eso es algo que he aprendido a lo largo de mi vida, que a veces se necesita aprender a perder, para aprender a ganar”, externó.

A su vez, Clouthier Carrillo dijo ser una persona que no se toma nada personal y eso es una de las cosas que la han ayudado en su vida.

“El no tomarme nada personal me ayudó enormemente en los debates, en las mesas en las que debatí, con Nuño, Damián, Jorge Castañeda, y todos los demás, ipobres, se tomaban todo personal!, salían de cada debate con la tripa retorcida, ¿por qué?, porque todo se lo tomaban personal!”.

Recordó que en la pasada campaña presidencial, el reto más grande que enfrentó, fue salir a dar la cara después del primer debate.

En el primer debate, desde la perspectiva que ella vio, no les fue bien, y ante ello, tenía que salir a plantear los grandes retos y dar la cara de una manera en donde el ánimo no decayera a pesar del resultado. Planteó la importancia de hablar con propósito. Hablar para construir, sumar, no para destruir.

Ante los universitarios, Clouthier, hoy Diputada federal, expuso que leer le sirvió, como le decía su abuela, para abrirse la mente, para cuestionar, aprender, divertirse e ir a lugares lejanos donde no podía estar.

Kumamoto y Clouthier, abrieron este Congreso que se realiza del 6 al 10 de noviembre.

Por unanimidad en el Congreso local

Ordenan auditoría... ia los ex diputados!

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

Los diputados locales que concluyeron sus funciones el pasado 30 de septiembre serán auditados.

Es la primera vez en la historia que una Legislatura entrante ordena revisar los estados financieros de su antecesora.

Y es que la 63 Legislatura, que entró en funciones el 1 de octubre, está bajo dominio de la mayoría de Morena y sus aliados del PT y PES.

La saliente, por el contrario, estaba dominada por el PRI-Verde-Panal.

La propuesta de punto de acuerdo fue llevada a tribuna por la pesista Karla Montero Alatorre.

“Que esta 63 Legislatura exhorte a la Auditoría Superior del Estado a iniciar de manera inmediata una revisión financiera y contable de los recursos públicos ejercidos en la anterior Legislatura”, leyó.

El planteamiento tuvo dos momentos de votación, ambos sacados por unanimidad.

En un primer tiempo se votó porque éste fuera de “obvia y urgente resolución”, es decir, que se le diera celeridad, sin posibilidad de freno en comisiones legislativas.

En un segundo tiempo se votó a favor, sólo con una petición desde la bancada priista, en voz

Por primera vez en Sinaloa una Legislatura local ordena auditar el manejo de los dineros públicos de su antecesora



Karla Montero Alatorre lleva la propuesta a la tribuna del Congreso.

de Faustino Hernández: que la revisión se ajustara estrictamente a la legalidad.

Previo a la construcción de consenso sobre esta auditoría, subieron a tribuna diversos oradores.

Marco Antonio Zazueta Zazueta, de Morena, y presidente de la Comisión de Fiscalización, dio “luz verde” de la mayoría para esta revisión.

Apuntalaron la propuesta, asimismo, el perredista Edgar González y el petista Eleno Flores.

La priista Gloria Himelda Félix acotó la esfera jurídica que ya tiene el órgano fiscalizador en este asunto.

En entrevista previa, Mon-

tero Alatorre destacó que es la primera vez en casi un siglo que se auditará al Congreso local, sin simulación.

Y en tribuna advertiría que, de entrada, en una revisión de su equipo, encontraron diferencias sustantivas en el ejercicio del gasto de enero a agosto de 2018.

Y mostró un documento firmado por el anterior presidente de la Junta de Coordinación Política, Víctor Godoy Angulo, y la secretaria Tania Morgan Navarrate, con inconsistencias.

“Tan sólo en este informe las sumas y restas están mal, habiendo un faltante de varios millones de pesos”, aseguró.

“Solicitamos las facturas, fotos y sustentos de lo que se estaba comprando y lo que vendían los proveedores; muchas vienen sin sustento de pago”.

Karla Montero Alatorre
Diputada del PES

Montero Alatorre apuntó que hay muchas “faramallas” en torno al uso del dinero público.

“Solicitamos las facturas, fotos y sustentos de lo que se estaba comprando y lo que vendían los proveedores; muchas vienen sin sustento de pago”, advirtió.

Ante el mandato de las urnas el 1 de julio, expuso, es necesario hacer las cosas diferentes, porque la gente está harta de la corrupción.

“Solicito que se haga transparente el gasto de este Congreso, es decir, empecemos por esta nuestra casa, porque la 62 Legislatura (pasada) ha sido una de las mayores señaladas por su opacidad”, manifestó.



SCORE

CUMPLEN LA META

Club Dorados de Sinaloa, a través del entrenador Diego Armando Maradona, entrega lo recaudado en la ‘Cena con Causa’ a Rosy Fuentes de Ordaz, presidenta del Sistema DIF Sinaloa. **4D y 5D**

EXIGIMOS JUSTICIA

PARA NUESTROS PERIODISTAS AGREDIDOS
1683 DÍAS DE IMPUNIDAD

NOMBRE

?



CULIACÁN

ENCUENTRAN RESTOS

Restos de una persona fueron encontrados en el río, presumen que pertenecen a una de las mujeres desaparecidas durante las inundaciones en Culiacán. **1B**

LEA HOY

Tres Amnistías

MARÍA AMPARO CASAR **4A**



7503014294012